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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE DES SOMMETS 
ÉCOLE MASSON 
 
 
 
Procès-verbal de la 6e réunion ordinaire du conseil d’établissement 
tenue le 12 juin 2017 à 18h30, à l’école Notre-Dame-de-l’Assomption. 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
Christina Turcotte, enseignante 
Danny Duperron, directeur 
Julien Sirois, représentant de la communauté 
Marie-Pierre Letendre, présidente 
Josée Letendre, parent 
 
 
ÉTAIENT ABSENTS 
Guylaine Bussière, enseignante 
 
 
PARTICIPAIENT ÉGALEMENT 
Serge Lefebvre, membre du public 
Responsable de l’activité judo 
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1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE ET VÉRIFICATION DU 

QUORUM 
 
Après vérification du quorum, la réunion débute à 18 h 33. 
 
 
2. NOMINATION DU OU DE LA SECRÉTAIRE D’ASSEMBLÉE 
 
Il est proposé par Marie-Pierre Letendre et résolu : 
 
QUE Josée Letendre agisse à titre de secrétaire d’assemblée. 
 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par Mme Christina Turcotte, enseignante, et résolu : 
 
QUE l’ordre du jour de la 6e réunion ordinaire soit adopté avec les 
modifications suivantes : 
 
Varia ajout point 14. 

a) Facture du diner 
b) Activité festival 
c) Activité de la rentrée 
d) Frais de transport pour CÉ 

 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 15 

MAI 2017 
 
Il est proposé par Mme Marie-Pierre Letendre, et résolu : 
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D’ADOPTER le procès-verbal de la réunion du 15 mai dernier tel que 
présenté. 
 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 15 MAI 2017 
 

Le photographe doit être réservé par la secrétaire. 
 
6. QUESTION DU PUBLIC 

 
Aucune question. 

 
 
7. INFORMATION DU REPRÉSENTANT DU CONSEIL 

D‘ÉTABLISSEMENT AU COMITÉ DE PARENTS DE LA CS 
 

1. Mesure décentralisée vers les écoles : informations générales. 
2. Lettre du ministre : 4 nouvelles mesures, spécification de M. 

Danny Duperron, directeur. 
3. Calendrier 2018-2019 présenté à l’avance pour évaluation. 
4. Élèves de St-Adrien irait à Wotton plutôt qu’à St-Camille.  

 
 
8. DEMANDES DE PRÊT DE LOCAUX 
 

a. Location du gymnase 
 
M. Serge Lefebvre demande un protocole d’entente pour le prêt du 
gymnase. Cours de judo pour les élèves de maternelle à la 6e année. 
Tapis (6’ (24 x 26’)) qui seront empilables et disponibles si nécessaire. 
Frais chargés aux parents (présentation du tableau des prix). Cours 
offerts les lundis soirs. Groupe de 10 élèves. 
 
Objectifs du club : respect et contrôle / club satellite. 
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- Augmenter le nombre de participants au club. 
- Augmenter l’intérêt des jeunes. 
- Se déplacer, aller chercher les gens dans les villages. 

 
Question : pourquoi aller dans les villages si le cours est déjà offert à 
Asbestos ? R : Ils ont remarqué qu’il y a une augmentation de 
participant en se déplaçant dans les villages. 
 
Il est proposé par M. Julien Sirois, et résolu : 
 
D’ADOPTER l’entente de location du gymnase avec les modifications 
suivantes : 
 

- Signature d’entente telle que convenue à la réunion du CÉ en 
février. 

- Cout d’entretien de 10 $ par séance. 
- Dépôt de 40 $ pour la clé. 

 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

b. Coucher à l’école (Comité de Loisir) 
 
Point non traité. 
 
 
9. PROCURE SCOLAIRE 
 
Il est proposé par Mme Josée Letendre et résolu : 
 
D’ADOPTER les listes de procure scolaire avec les modifications 
suivantes : 
 
Voir les modifications directement sur les listes. 
 
 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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10. POLITIQUE COLLATION SANTÉ 
 
Présentation par Danny de la politique qui sera dans l’agenda. 
Distribution papier pour ceux qui n’ont pas l’agenda. 
 
 
11. ACTIVITÉS DE FINANCEMENT ET SORTIES ÉDUCATIVES 
 

a. Vente de DVD 
Au montant de 5 $ pour l’achat des pochettes. Profit irait dans le fond 
5 pour activités de l’école. 
 
 
12. INFORMATION DE LA DIRECTION ET/OU DU PERSONNEL 
 

a. Organisation scolaire 
Modifications. Pour le moment, on prévoit une classe de 1-2. Une 
classe de 2-3-4 et une classe de 5-6. 
 

b. Parc-école 
Avec le projet de fondation, l’entrepreneur se charge du drainage et 
de l’asphaltage, donc on ne touche pas au budget du parc-école. 
Nous avons suffisamment d’argent. 
 

c. Photographe 17-18 
Annie Roberge. 
 
13. CORRESPONDANCE 
Aucune. 
 
 
14. VARIA 
 

a. Facture repas : diner. 
Mme Josée Letendre aborde le sujet qu’elle a reçu une facture pour 
un diner. Elle est d’accord pour le principe, mais elle demande à ce 
qu’il y ait un avis d’émis au parent. 
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Résolution : le CÉ propose que l’école facture au parent le coût réel 
du repas dans l’éventualité où l’enfant oublie son repas et que le 
parent ne peut être contacté. Le repas de dépannage devrait inclure 
un plat principal, un breuvage et un dessert. 

 
Proposé par Julien Sirois. 

 
b. Activité de la rentrée. 

Mme Josée Letendre propose café et muffins à la première journée. À 
confirmer une semaine avant la rentrée, en lien avec la rénovation de 
la cour d’école. 

 
c. Activité festival. 

 
d. Frais de transport CÉ. 

Reste 376 $ dans le budget du CÉ. Que fait-on avec l’argent ? Julien 
propose d’acheter du mobilier pour agrémenter la bibliothèque. 
 

 
15. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 
Mme Marie Pierre Letendre, et résolu : 
 
QUE la séance soit levée à 20 h 25. 
 
 ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
__________________________    __________________________ 
  (signature)         (signature) 
     La présidente d’assemblée      La direction 

  

 


